

Dimanche matin en Corse



Après une journée sans vélo, il fallait bien cela pour récupérer de toutes ces côtes, ce matin nos Costarmoricains ont décidé de faire route vers le sud.

Cap sur Campomoro petite station balnéaire située à 15km au sud-ouest de Propriano et histoire de dérouiller un peu les mollets un petit tour dans l'arrière pays direction Sartène en passant par Grossa ,altitude 340m puis retour vers Propriano. Une sortie de 55km pour un dénivelé de 1100m

Message de Claude « **Paysage super mais qui se mérite. Nos gazelles sont toujours en forme... »**



Et toujours les mêmes profils.



Au retour, gros plan sur le vélo de Claude, un intrus a sauté dans sa roue!!